
Dossier Linky évolutions sur le concret     
 

Bonsoir à tous, 
 
Nous avons passés la journée à étudier un dossier très  complet d’investigations sur la 
réalité du système de comptage linky. 
 
Ce dossier technique pointu a été réalisé sur de très nombreux points du déploiement en 
cours avec une instrumentation conséquente (oscilloscope inclus). 
 
Nous attendons le retour en haute définition des éléments car chaque photo fait plus de 20 
Mo, sans parler des vidéos et commentaires audios. 
 
C’est la première fois que nous avons un dossier aussi conséquent et détaillé sur la réalité 
du système Linky ou plutôt des Linky. 
 
Nous pouvons déjà dire que tout est complexe et ne correspond   EN CONFIGURATION 
RÉELLE SUR LE TERRAIN NULLEMENT AUX REPORTAGES DE L A COM D’ERDF          
ainsi que ceux diffusés par les TV comme actuellement dans les JT, par exemple le test 
réalisé dans un laboratoire par comparatif avec une trancheuse à jambon diffusé par France 
3 national au 19h20 du 04 05 2016 ! 
 
On constate que la DIRTY ELECTRICITY (c’est ce qui est essentiel) EST DEVENUE 
UNE NOUVELLE POLLUTION IMPACTANTE  qui est d’ailleurs facilement mise en évidence 
surtout par comparatifs, de plus les valeurs sont très fluctuantes de faibles / moyennes à très 
élevés. 
 
Il est constaté aussi une aggravation du radiatif notamment dans les zones non urbaines du 
fait qu’un concentrateur relay en cycles par grappes les informations d’un autre 
concentrateur, etc … afin d’augmenter les distances de laissons qui ne sont en moyennes 
que de 400 mètres au maximum (ceci fonction de l’affaiblissement du signal qui est 
rayonné). 

De plus l’antenne relais du module GSM/GPRS MHz du concentrateur est souvent située à 
l’extérieur afin de pouvoir accrocher plus facilement la BST. 
 
Nous avons commandés, avons déjà reçu et allons recevoir les matériels utilisés dans les 
concentrateurs, notamment pour les liaisons GSM GPRS. 
 
Pour l’organisation il ne fait aucun doute qu’il fa ut réaliser un rapport complet 
d’expertise judiciaire du Linky pour en comprendre et en évaluer l’impact réel. 
 
L’affaire du Linky commence juste même si cela fait 8 années que nous y sommes dessus ! 
 
Bien à vous tous 
Hugo 
Next-up 
 
 


